
AZIENDA OSPEDALIERO-UNIVERSITARIA PISANA 
 

Verbale Organismo Indipendente di Valutazione del 05.03.2021  
 
L’anno 2021, il giorno 05 del mese di marzo, alle ore 15.00, in modalità on line a distanza, 
si è riunito l’Organismo Indipendente di Valutazione dell’Azienda Ospedaliero Universitaria 
Pisana, costituito con delibera n° 283 del 16/04/19.  
 
A tale incontro risultano pertanto presenti: 

 Dott. Giorgio Lovili    PRESIDENTE  
 Dott.ssa Antonella Di Silvestre COMPONENTE 
 Prof. Simone Lazzini   COMPONENTE 

 
 Dott.ssa Gabriella Pellegrini – Direttore U.O. Controllo di Gestione 
 Dott.ssa Antonella De Vito - collab. amm.vo U.O. Controllo di Gestione 
 Dott.ssa Elena Favre - collab. amm.vo U.O. Controllo di Gestione 
 Dott. Paolo Orlandi – collab. amm.vo prof.le senior U.O. Politiche e Gestione delle 

Risorse Umane dell’AOUP con funzioni di segreteria  
 
La riunione inizia alle ore 15.10.  
Gli argomenti all’ordine del giorno sono i seguenti:  

1. Piano della performance triennio 2021 – 2023 Anno 2021  
 
Pellegrini introduce l’argomento del giorno ricordando di aver inviato ai presenti in data 
17/02/21 la bozza del Piano della performance triennio 2021 – 2023 Anno 2021. Il Piano 
rappresenta l’inizio del percorso che continuerà, a partire dal 22 di marzo, con la 
contrattazione di budget tra Direzione Aziendale e Dipartimenti. La Regione Toscana non 
ha ancora formalizzato gli obiettivi ma ha dato indicazioni tramite emanazione di linee 
guida. Ricorda quindi che il POLA (piano Operativo del Lavoro Agile), da inserire quale 
specifica sezione del Piano triennale della performance, che rappresenta il documento con 
il quale gli enti ripensano al lavoro agile definendone le linee di un suo sviluppo graduale e 
progressivo, per arrivare ad una sua caratterizzazione strutturale e ordinaria quale 
possibile modello organizzativo di svolgimento della prestazione lavorativa e di 
efficientamento dei processi, è attualmente in corso di redazione. 
Conclude l’intervento chiedendo ai presenti se hanno la necessità di avere ulteriori 
chiarimenti in  merito al Piano inviato.  
 
Lovili  apprezza l’impostazione del Piano che risulta molto chiara. Chiede di conoscere le 
motivazioni che hanno portato alla scelta strategica di creare ospedale Covid in S. Chiara 
e ritiene interessante approfondire poi in un secondo momento i risvolti della pandemia in 
termini di ricavi cessanti e costi emergenti delineati nel piano a pag 22. 
 
Pellegrini spiega che la scelta di attivare ospedale Covid in S. Chiara è stata concordata 
anche con la Regione in quanto  Ospedale di Cisanello è in continuo ampliamento e 
presenta pertanto cantieri al suo interno. L’area del vecchio Pronto Soccorso del S. 
Chiara, dismessa, poteva essere facilmente e velocemente riattivata senza 
compromettere le altre attività assistenziali. Era in ogni caso necessario avere una 
postazione Covid in S. Chiara in quanto i dipartimenti materno infantile e area medica ed 
oncologica sono tuttora collocati in S. Chiara. 
 



Lazzini  ricorda che la fase più importante per OIV è quella che porterà alla validazione 
della relazione sulla performance e a redigere loro la relazione sul funzionamento 
complessivo del sistema di valutazione, trasparenza ed integrità dei controlli interni. 
Il Piano della performance ha un assetto classico già apprezzato ed un ottima 
presentazione. Ben evidenziati gli elementi strategici ed operativi. Il Covid è stata ed è 
tuttora una variabile da fronteggiare e probabilmente ci sarà la necessità di apportare 
modifiche agli obiettivi che verranno comunque posti in sede di contrattazione di budget. 
Apprezza molto lo sforzo di integrare un set gestibile di indicatori sanitari, con indicatori di 
carattere nazionale in cui gli obiettivi strategici trovano immediato riscontro. Il Piano risulta 
essere estremamente esauriente, la sua articolazione facilita una lettura multidimensionale 
e condivide infine la scelta di tenere separati gli allegati.  Suggerisce per il futuro di 
aggiungere qualche rappresentazione schematica, (flowchart con obiettivi conseguiti anni 
precedenti), per vedere la fonte dei dati e quali dati contribuiscono a modificare obiettivi e 
a riprogettare 
 
Lovili chiede informazioni circa il progetto “Self Accettazione” e Pellegrini spiega che è 
un sistema in sperimentazione nel DAI Cardio Toraco Vascolare e consente al cittadino 
che ha pagato la prestazione ambulatoriale di azzerare il tempo di accettazione passando 
dai totem che leggendo il codice a barre rilasciano numero identificativo con il quale 
accedere direttamente all’ambulatorio indicato.  
 
Di Silvestre condivide quanto detto da Lazzini, ritiene che il Piano sia fatto benissimo e 
per questo motivo lo sta sottoponendo all’attenzione della propria direzione della Asl di 
Teramo. 
 
L’OIV infine concorda sull’utilità di dotarsi di un regolamento di funzionamento. 
 
La riunione termina alle 16.10. 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
DOTT. GIORGIO LOVILI Presidente FIRMATO 

DOTT.SSA ANTONELLA DI SILVESTRE Componente FIRMATO 

PROF. SIMONE LAZZINI Componente FIRMATO 

 
 
Originale conservato agli atti presso U.O. Politiche e gestione delle risorse umane 
 


